
ラベンダー会第 1回交流会の報告 
令和６年４月１８日（木）に、４０名（ラベンダー会員３６名、オオムラサキ会役員 

４名）の参加をいただき「明治なるほどファクトリー坂戸」の工場見学会を開催

しました。若葉駅改札口前に午前 11時前に集合後、徒歩組とバス組に分か

れて工場に向かいました。（工場に直行した方は２名） 

 午前 11時３０分から、見学担当スタッフより見学内容と注

意事項の説明を受けた後、「カカオ豆」のことや「チョコレー

ト」の歴史、栄養・健康効果について映像等で紹介がありま

した。見学人数を２組に分け、別棟の工場に移動しました。 

工場内ではミルクチョコレートとツインクルチョコレートの製

造工程を見学でき、研究開発や品質管理など「明治の安

全・安心」なモノづくりへの『こだわり』について楽しく学ぶこ

とができました。ほとんどの工程が製造から袋詰めまで自

動化されております。働いているスタッフは少ないです。お

土産に「アポロ」と「グミ」をいただきました。 

 

見学後、昼食場所の『てんぐ』まで徒歩で移動しました。４～６名のテーブル席に別れしてしまいましたが事前

に選択したメニューの食事を楽しみながら久々のメンバー同士の会話ができ、つながりが深まったとの感想が

ありました。なごりおしみながら昼食を終え、午後２時頃に流れ解散し、それぞれの帰路につきました。参加者

からは工場見学が興味深く、チョコレートやグミの製造プロセスについて学ぶことができたという声が多く寄せ

られ好評でした。 

次回に向けて、今回の交流会で得たフィ

ードバックを元に、企画や活動内容を検

討していきます。メンバー全員が参加し

やすい形式や日程を模索し、より充実し

た交流会を目指します。 

工場内は写真撮影禁止のためホームページの写真を引用しました。 

https://www.meiji.co.jp/learned/factory/sakado/

